

新しい人事

（教育委員の任命）



野中 真知 氏 (62歳)

現住所 鞍手町大字木月 1317番地1

任期 平成22年10月7日から

平成26年10月6日まで

2期目

【総務文教委員会】

○事業特別会計
○水道事業会計
【民生産業委員会】
○国民健康保険事業特別会計
○老人保健特別会計
○かんがい施設維持管理運営費特別会計
○後期高齢者医療特別会計
○住宅新築資金等特別会計
○谷山池パイプライン
○水利施設維持管理運営費特別会計
○病院事業会計
○介護老人保健施設事業会計
○一般会計

平成21年度決算認定
各会計の決算を今期中に審査を終える事ができませんでしたので継続審査としました。

教育委員野中真知氏の任期が本年10月6日で満了するため、同氏を再度任命することについて、賛成多数で同意しました。

（理由）

各会計の決算を今期中に審査を終える事ができませんでしたので継続審査としました。

【総務文教委員会】

○流域関連公共下水道

事業特別会計

○水道事業会計

【民生産業委員会】
○国民健康保険事業特別会計
○老人保健特別会計
○かんがい施設維持管理運営費特別会計
○後期高齢者医療特別会計
○住宅新築資金等特別会計
○谷山池パイプライン
○水利施設維持管理運営費特別会計
○病院事業会計
○介護老人保健施設事業会計
○一般会計

陳情

安全・安心な国民生活実現のため、防災・生活関連予算の拡充と国土交通省の出先機関の存続を求める意見書提出に関する陳情

【要旨】

（賛成11・反対1で採択）

鞍手町が対象地域になることで有利に働く点があるのか教えて下さい。

過疎対策事業債の起債

現在直轄で整備・管理

している道路・河川行政は

持つて実施することが憲法

上の責務です。よって、関

係機関に意見書を提出して

頂きますよう陳情します。

記

1 「地方分権（地域主権）」

については拙速に結論を出

すことを避け、国民生活に

対するメリット、デメリッ

トなどの情報を事前に開示

し、充分な時間を確保した

議論を経た後に結論を出す

こと。

2 防災、生活・環境保全、

維持関連公共事業予算の確

保・拡充を図ること。

【陳情者】

国土交通省

管理職ユニオン九州支部

福岡分会長 丸井 茂俊

内閣総理大臣 菅 直人

国土交通大臣 前原 誠司

福岡県知事 麻生 渡

質疑・答弁から

鞍手町過疎地域自立促進計画の策定

鞍手町が対象地域になることで有利に働く点があるのか教えて下さい。

過疎対策事業債の起債

現在直轄で整備・管理

している道路・河川行政は

持つて実施することが憲法

上の責務です。よって、関

係機関に意見書を提出して

頂きますよう陳情します。

記

1 「地方分権（地域主権）」

については拙速に結論を出

すことを避け、国民生活に

対するメリット、デメリッ

トなどの情報を事前に開示

し、充分な時間を確保した

議論を経た後に結論を出す

こと。

2 防災、生活・環境保全、

維持関連公共事業予算の確

保・拡充を図ること。

く変わった場合には、県のヒアリングを受け、再度県に計画書を提出することになります。

事業の見直しに当たつては、町民の声を反映させじくことについてどのように、考えておられるのかお聞かせ下さい。

過疎計画自体は町の総合計画に基づき策定している部分があります。第4次

総合計画後期計画を策定する段階で住民の意見をお聞きするようなスタイルを

取っていますので、反映出来るものがあれば反映して行きたいと思っておりま

す。

この計画にない事業が必要になつたとき、その取り扱いについて教えて下さい。

計画の見直しが必要になつた場合、例えば新しい項目を追加するとか、予定していた事業の規模が大き

があります。今後は学校区の変更等を交えた問題が出てくると思います。

中学校は12学級以下となりますが、

質問 川崎町では住民説

明会や合同PTA会、合同職員会と年数回の共同事業を実施し、統合して良かったという意見が多くなっています。

教育長 統合は非常に難しい問題がありますので前段の取り組みが大事です。川崎町も最終的には決めたことはやって行くという行政サイドで押しきつた部分もあります。

鞍手町にも事例はあります。

鞍手北中学校は昭和45年に統合しました。

当時、地域住民を巻き込んで賛成、反対の論議がありましたが、統合して非常に活力ある中学校が出来上がったという結果が出ています。

町長 現在、町立保育所では、延長保育、休日

質問 町立保育所では、「子どもの喜び・保護者の負担軽減」となる新規取り組みについてどのように検討をされていますか。



田中 二三輝 議員

公立保育所のサービスの充実は

アンケート調査を実施し検討します
(町長)



楽しく給食を食べる剣第1保育所の子どもたち

の健全な成長を助長するという点はどうでしょうか。

町長 子どもの数が減少傾向に

あるため、どう

取り組んで行く

かは、これから

の課題になると

思います。

質問 インター開通後の道路の維持管理は

インター開通後の道路の維持管理は

道の雑草が非常に目に付

きます。県道、町道の違

いはありますが、除草作

業の状況はどうなつてい

りますか。

町長 町道の除草は年2回計画的に実施しています。

送迎サービスについ

ては、負担が大きいことから実施出来ない状況で

ト調査を実施する予定で

す。送迎サービスについ

ては、負担が大きいこと

から実施出来ない状況で

ます。

町道の除草は年2回計画的に実施しています。

送迎サービスについ

ては、負担が大きいこと

道路の縁石部分の堆積土につきましては、著しく悪いところは町道は町が、県道は県が除去していく必要があります。

町長 子どもの数が減少傾向に

あるため、どう

取り組んで行く

かは、これから

の課題になると

思います。

副町長 インターOPEN

ジへの町外からの車の流

れということだろうと思

いますが、中間遠賀地区

については、遠賀川の堤

防を利用し直方若屋線や

県道宮田遠賀線、宗像方

面については直方宗像

線、直方市、小竹町方面

からの車は直方鞍手線或

いは直方宗像線等主要幹

線を使ってインターを利

用するだろうと予測して

います。

除草作業が一時的に集

中するため、ご指摘のよ

うな状況になっています

が、緊急を要する場合は多くあります。停止線の位置や通行が不向きな箇

所等を、現地調査や地図上に記載しての検討はされたのでしょうか。

副町長 町内の道路は非

常に狭小な箇所が多く、

交差点も改良すべき点が

数多くあります。町内全

部を一度に見直すことは

費用がかかりますので、

まず幹線から整備を行つ

て、次に生活道路とい

ことになると思います。

交差点の改良は、非常に

費用が掛かりますので、

産業道路のいわゆる新設

道路を県と福岡県警規制

課が協議して最終的には

交差点改良を行うことに

なります。

建設工事中の新設県道



建設工事中の新設県道

内水型洪水対策の取り組みは

現時点で対応出来るものから努力して行きます
(町長)



岡崎 邦博 議員

上下水道課長 公共下水道事業では、汚水処理を先行しております。雨水については現況のものをご利用することとしておりません。

質問 田川に流れ込む雑排水を完全に終末処理場に行くような環境整備を行わないと非常に難しい。時間は掛かりますが、努力はしなくてはなりません。

球菌ワクチンは36件、子宮頸ガンワクチンは1件という報告を受けています。

ワクチン接種の公費助成は

国の動向を見極めながら町として
検討して行きます (町長)

質問 子宮頸ガンワクチンについては、政府は来年度予算に盛り込む考えを持つていると聞いていますが、その他の部分についても自治体独自で公費助成をしているところもあります。財政も厳しいと思いますが、国の財政援助があるまでは、是非、町でも公費助成に踏み切って頂きたい。

質問 六田川流域の浸水被害の解消について、庄内に委員会を作るなど、手順を決めて計画を立てたらいかがですか。

A black and white portrait of a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a light-colored shirt. He is looking slightly to his left.

宇田川 亮 謙昌

質問 六田川流域の浸水被害の解消について、庄舎内に委員会を作るなど、手順を決めて計画を立てたらいかがですか。

A black and white portrait of Hiroyuki Chin, a middle-aged man with dark hair and glasses, wearing a light-colored collared shirt. He is looking slightly to his left. The background is blurred, showing what appears to be an office or library setting.

それの問題解決に向け努力をしておりますし、内閣協議も行つております。公共下水道の問題

質問 ヒブワクチン
炎球菌、子宮頸ガン
チンの町民の接種
は。

六田川の問題など各要件を調整し、どのように事業展開すべきか調査研究をしております。

町長 平成22年1月
現在までの状況は、
ワクチンについては
の実績は0件です。

質問 所信表明で「中止
地区の内水型洪水対策に
取り組む」と表明されま
した。インターチェンジ
の開通に伴う環境変化
を、六田川流域の住民の
方々は心配しています。
そこで、中止地区の内、
六田川流域の浸水被害の
解消について、お考えを
お尋ねいたします。

しながら、浸水被害を少しでも軽減するために流域での橋の架け替え等を県にお願いするなど、現時点で対応出来ることについても努力しております。

そこで 中山地区の内
六田川流域の浸水被害の
解消について、お考えを
お尋ねいたします。

町長 六田川の現状につ
いては、内水型洪水が大
きな課題と認識しており
ます。インターエンジ
質問 公共下水道整備計
画の中で六田川はその流
量から重要河川と位置付
けられているので雨水対
策として、流域整備を早
急に進めることが浸水
対策にもなると思います
が、いかがですか。



中山地区を流れる六田川

